

ACUSA AMLO INJERENCIA

**Rendimos
cuentas sólo a
los mexicanos:
Ebrard a Blinken.**

POR HABLAR DE ATAQUES A PRENSA

Blinken actúa de manera injerencista, acusó AMLO

El secretario de Estado habló basado en hechos sobre amenazas contra comunicadores, responde la Casa Blanca

**Señala que hay
vinculación entre
conservadores de
México y Washington**

El Ejecutivo mexicano ha solicitado desde mediados de 2021 al gobierno de Estados Unidos explicar por qué destina fondos a Mexicanos Contra la Corrupción y la Impunidad, asociación que fundó X. González y que ha sacado investigaciones contra su gobierno, recientemente, junto con Latinus, en la que se revela que su hijo rentó una residencia de un exdirector de Baker Hughes, empresa con contratos en Pemex.

DIANA BENÍTEZ
dbenitez@elfinanciero.com.mx

El gobierno de Estados Unidos actúa con injerencismo al expresar su preocupación por el aumento de asesinatos de periodistas en México, a través de Antony Blinken, secretario de Estado, y sólo demuestra que está vinculado a los grupos de poder en México, consideró el presidente Andrés Manuel López Obrador en conferencia de prensa.

“Yo creo que está mal informado, porque, de lo contrario, estaría actuando de mala fe. Lo que él está sosteniendo no es cierto”, sostuvo.

“Y también esto demuestra que existe mucha vinculación entre los grupos conservadores de México con el gobierno de Estados Unidos; a mí me gustaría que, ya que está actuando y está opinando el señor Blinken, nos informe por qué están financiando a un grupo opositor a un gobierno legal, legítimo; por qué le están dando dinero al grupo de Claudio X. González, que me responda eso”, cuestionó.

“Y si el jefe del Departamento de Estado del gobierno de Estados Unidos interviene, pues yo pienso que no sabe, no está bien informado de esta situación, porque no hay crímenes de Estado”, reiteró.

Lo hizo mediante una carta y, aunque ha tenido reuniones personales con Joe Biden, presidente de Estados Unidos, la vicepresidenta Kamala Harris y el propio Blinken, así como Ken Salazar, embajador en México, el tema no se ha abordado.

El mandatario resaltó que, si bien es lamentable el que haya asesinatos de periodistas, cinco en el año, no se trata de crímenes de Estado.



Además, criticó el actuar de la Unión Americana, país con el que siempre presume llevar muy buenas relaciones.

“En Estados Unidos, los gobiernos tienen esa mala costumbre, que son candil de la calle y oscuridad de la casa, no de ahora, pues estamos recordando hoy lo del intervencionismo del embajador de Estados Unidos en un asunto que nos duele profundamente”, expresó en referencia a Henry Lane Wilson, quien, en 1912, se alió con los golpistas de México que asesinaron al presidente Francisco I. Madero.

A minutos de la crítica, el Ejecutivo mexicano matizó y estimó que, probablemente, ni siquiera sea un asunto del secretario de Estado.

“Son sus informantes, porque está lleno de informantes de la CIA y la DEA y el FBI y no sé cuántos, ¿no?”, sentenció.

“Yo le pido al señor Blinken que revise este asunto, porque lo están engañando y lo están utilizando. No tengo la menor duda”, expresó.

El secretario de Estado también señaló que se une a las voces que piden más protección a periodistas.

En lo que va del año, Lourdes Maldonado y Margarito Martínez fueron asesinados en Baja California; Heber López y José Ignacio Martínez, en Oaxaca, y José Luis Gamboa, en Veracruz.

Más tarde, a manera de réplica, la Casa Blanca respaldó a Blinken.

“Hemos visto, en los hechos, las amenazas que enfrenta el periodismo en México y esa es la preocupación que expresó el secretario Antony Blinken, en nombre de Estados Unidos, sobre esos abusos. Creo que habló con base en los hechos sobre el terreno”, expresó Jen Psaki, portavoz de la Casa Blanca, al ser cuestionada en rueda de prensa.

“Crímenes en contra de informadores vulneran el ambiente de libertades”

MARCELO EBRARD
 Titular de la SRE





PASEO. El Presidente ofreció un recorrido a reporteros en Palacio Nacional, ayer.





López Obrador.



ACTO. Periodistas, ayer, al grabar a





NICOLÁS TAVIRA

